

TEMAS DESTACADOS:

▪ [¿Las alergias pueden desaparecer?](#)  
[Google Noticias](#)

▪ [¿Accedemos a otras vidas mientras soñamos?](#)

■ Un espacio para la biodiversidad

## CVC hizo posible el tramo III del Corredor Ambiental Cristo Rey



CALI

Sábado 19 de Octubre, 2024

La Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, completó la entrega del tramo III del Corredor Ambiental Cristo Rey, una obra que no solo representa un avance en la recuperación ambiental, sino también un nuevo espacio de recreación para los caleños.

Este tramo del proyecto, ubicado en el barrio Los Cristales, fue diseñado para ofrecer a los ciudadanos un lugar donde disfrutar de la naturaleza, respirar aire puro y fortalecer la conexión con el medio ambiente.

Marco Antonio Suárez Gutiérrez, director de la CVC, destacó la importancia de esta obra tanto para la ciudad como para el bienestar ambiental.

“Respecto a la recuperación ambiental, estamos hablando de 5.000 metros recuperados para nuestra ciudad más, de 400 metros de Sendero elevado, bosques hermosos de con siembra de más de 2.000 árboles, polinizadores, plazoletas de más de 922 metros para que los caleños vengan y los visiten. Un

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

**DIARIO OCCIDENTE**  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Mujer muere tras ser abandonada con herida abierta durante cirugía plástica en clínica de garaje](#)



[4 sitios de terror en Cali en los que reportan hechos paranormales](#)



[Hoy es el último día de la COP16 en Cali: eventos imperdibles para el gran cierre](#)



[Policía fue hallado sin signos vitales en su hotel en Cali](#)

sitio que antes eran susceptible a invasiones, que estaba descuidado, hoy ya es un nuevo pulmón y de recuperación ambiental para todos los caleños, y es el cumplimiento que hace la CVC con Cali”, explicó.

## Un espacio para la recreación y la protección ambiental

El Corredor Ambiental Cristo Rey se convirtió en un referente para la restauración ambiental en Cali.

Con sus plazoletas y 1.210 metros cuadrados de jardines polinizadores, el tramo III ofrece un lugar donde las familias pueden disfrutar de la naturaleza, mientras contribuyen al cuidado del medio ambiente.

“Invitamos a toda la comunidad a que venga, disfrute de este espacio y lo cuide. Este corredor no solo ofrece un paisaje verde y hermoso, sino que es una obra que ayuda a reducir las islas de calor y a mejorar la calidad del aire. Es un pulmón nuevo para Cali, y debe ser un ejemplo de sostenibilidad a nivel nacional”, agregó Suárez.

## La visión de la comunidad

Además de la visión institucional, los vecinos del sector son testigos del impacto positivo que esta obra tiene en su entorno.

Julio César Cifuentes, residente del barrio Los Cristales, expresó su gratitud por la intervención.

“Para nosotros, los vecinos, esto es un gran aporte. La recuperación ambiental es clave no solo para preservar la naturaleza, sino también para mejorar la calidad de vida de los habitantes de la zona. Este espacio nos permite salir de la ciudad, alejarnos de la contaminación y disfrutar de la tranquilidad que ofrece el contacto con la naturaleza”, comentó Cifuentes.

## Un sendero hacia el futuro

El tramo III, que incluye un sendero elevado de 400 metros lineales, permite a los visitantes recorrer la zona desde una perspectiva diferente, alcanzando hasta 14 metros de altura para admirar una vista espectacular de Cali.

Los jardines polinizadores y las áreas verdes, que fueron cuidadosamente diseñados, favorecen la biodiversidad, permitiendo que abejas, mariposas y otras especies contribuyan a la mejora del ecosistema.

Sara Mercedes Rodas, subdirectora de Calidad Ambiental del Dagma, destacó la importancia del Corredor Ambiental Cristo Rey como un nuevo pulmón verde para Cali.

Según explicó, la obra no solo protege una zona clave de la ciudad, sino que también es significativa por haberse realizado gracias al aporte de los caleños a través de la sobretasa ambiental.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---